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Samantha Iris defende ida de Abílio na Câmara Municipal
"Ele sempre mantém a porta do seu gabinete para os vereadores "

Danilo Figueiredo do rufandobombonews 

A presença frequente do prefeito Abílio na Câmara Municipal de Cuiabá tem gerado discussões entre os
vereadores de oposição, que afirmam que sua presença interrompe sessões e causa tumulto no ambiente
legislativo. No entanto, a vereadora Samantha Iris defende as visitas do prefeito e destaca que o diálogo entre
Executivo e Legislativo é essencial para o desenvolvimento da cidade.

 

Segundo Samantha, Abílio sempre mantém as portas abertas para os vereadores na Prefeitura e não tem
receio de ser cobrado. Além disso, ela ressaltou a importância da presença do prefeito em debates técnicos,
como na recente discussão sobre urbanismo e arquitetura, na qual ele pôde esclarecer dúvidas sobre um
projeto.

 

A vereadora também argumentou que as sessões são os momentos ideais para que Abílio encontre todos os
27 vereadores ao mesmo tempo, justificando suas visitas ao Legislativo. Para ela, essa proximidade contribui
para a eficiência da gestão e para atender melhor às demandas da população.

 


